



# マンスリータイムズ

ホームページ (<http://www.minabe-h-b.wakayama-c.ed.jp/>)  
ではカラー版をご覧ください。

南部高校龍神分校 平成24年4月

## 新入生を迎えて～ようこそ龍神分校へ～

桜の季節とともに4月10日(火)午後、本校体育館で入学式が行われました。緒方政仁校長より「頼りがいのある自分を作るため、高校で自分自身を鍛えましょう。」との挨拶があり、入学を許可された23名の新入生を代表して伊藤誠君が「分校の持つ良い環境で、いろいろな体験ができることに期待に胸を弾ませています。充実した3年間を過ごすことを誓います」と緊張した面持ちではありましたが、力強く宣誓をおこないました。在校生からは、生徒会長の島本雄介君が「龍神分校の生徒としての自覚を持ち、目標に向かって私たちと一緒に頑張りましょう」と後輩達を歓迎しました。今年度の龍神分校は生徒総数は75名となり、昨年より人数がちょっとり少なくなりましたが、分校生のみんは元気よくスタートがきれました。



## 対面式

生徒会主催の対面式が4月13日(金)に行われました。生徒会執行部の司会で一人ひとり自己紹介を行いました。新入生と2・3年生が向かい合い、和やかな中で行われました。お互いに一人ひとりの顔を見ながら「よろしくお願いします。」という元気な挨拶に、みんな笑顔で応えていました。「出会い」を大切に、みんな仲良く学校生活を送れるよう期待しています。

## 救急救命講習



龍神分校では例年、1年生のネイチャースタディー(総合的な学習の時間)の最初の時間で救急救命講習を受けています。13日(金)に中辺路大塔消防署龍神出張所の方をお招きしご指導いただきました。心臓マッサージや人工呼吸法、止血法等を実際に体験しました。災害時にとるべき行動を知識として身につけ、平時における備えを万全とするよう、防災意識の向上や災害に対する備えを学びました。



## 硬式野球部春季大会開幕

春季近畿地区高校野球県予選が開幕し、龍神分校は4月14日(土)に南山スポーツ公園野球場において、智弁和歌山高校と対戦しました。試合は立ち上がりを攻められ、序盤に3点をとられましたが、その後は、エース小川穂高君が立ち直り、0点に抑えました。またキャッチャー久保田健太君が盗塁を2度阻んだり、1-6-3の併殺を完成させるなど、守りの練習の成果も見られました。中盤からは智弁和歌山打線の鋭いライナー性の当りで長短のヒットを重ねられ、結果的には0-9(7回コールド)で敗れましたが、智弁和歌山高校さんと試合をさせていただいたことで、チームの課題を再確認することができました。地域の方々の熱いご声援ありがとうございました。龍神分校ナインは、夏に向けてさらに練習に励み頑張っていきます。これからもあたたかいご声援・ご支援よろしくお願いいたします。

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	TOTAL
智弁和歌山	2	1	0	0	4	1	1			9
南部龍神	0	0	0	0	0	0	0			0
	(7回コールド)									

またキャッチャー久保田健太君が盗塁を2度阻んだり、1-6-3の併殺を完成させるなど、守りの練習の成果も見られました。中盤からは智弁和歌山打線の鋭いライナー性の当りで長短のヒットを重ねられ、結果的には0-9(7回コールド)で敗れましたが、智弁和歌山高校さんと試合をさせていただいたことで、チームの課題を再確認することができました。地域の方々の熱いご声援ありがとうございました。龍神分校ナインは、夏に向けてさらに練習に励み頑張っていきます。これからもあたたかいご声援・ご支援よろしくお願いいたします。

## 龍神だより

新緑の季節となりましたが、この時期は、まだまだ朝夕冷え込み日があります。年度末の人事異動で、下記の職員の異動がございました。今年度、新しいメンバーを迎え、龍神分校生徒・職員一体となって、特色ある教育活動を展開し、保護者の方々や中高連携の龍神中学校、地域の方々のご協力をいただきながら、地域の皆さまに信頼される学校として「チーム龍神」を発信していきたいと思ひます。よろしくお願ひ申し上げます。



## 5月のおもな行事予定

- 2日(水) 新入生歓迎会(ビーチバレー大会とBBQ)
- 21日(月)～23日(水) 中間考査
- 23日(水) 高校総体壮行会

## 転入

- 山本 祐真 舎監
- 宇久井中学校より
- 宮山 圭太郎 社会科
- 立花 靖行 英語科
- 田辺高校より

## 転出

- 川崎 洸嗣 社会科
- 紀伊中学校へ
- 畑中 香澄 英語科
- 近野中学校へ
- 木本 茂希 舎監
- 和歌山市職員へ